



14 mai 2024...Une date qui restera gravée à jamais dans nos mémoires!

UR BORDEAUX

Neuvic, 14/05/2024

Suite à un guet-apens, nos collègues du PREJ (pôles de rattachement des extractions judiciaires) de CAEN ont été victimes d'une attaque avec des armes de guerre : 2 agents ont été tués et 3 autres gravement blessés.

Les causes et les conséquences ne seront pas abordées aujourd'hui, mais ce drame ne pourra pas être ignoré comme c'est souvent le cas dans la Pénitenciaire!

L'Union Régionale UFAP UNSa Justice exprime ses plus profondes condoléances envers les familles, les amis et le service PREJ de CAEN.

Demain dès 06 heures, l'Union Régionale UFAP UNSa appelle les personnels administratifs, d'insertion et de probation, de surveillance et techniques à se mobiliser pour bloquer l'institution.

Il est essentiel que la mobilisation soit à la hauteur de la tragédie qu'est la perte de nos 2 collègues Arnaud et Fabrice!

*Le Bureau Régional
UFAP UNSa Justice
UR Bordeaux*